

Presse-Info

Gleiswechsel Waidmarkt:

Geplante Großbetonage muss verschoben werden

Die für Mittwoch und Donnerstag (15./16. November 2023) angekündigte Großbetonage muss verschoben werden. Trotz verlängerter Tagesarbeitszeiten und Samstagsarbeit ist es den Tauchern leider nicht gelungen, den vorab eingebrachten Kies in der untersten Ebene des Gleiswechsels Waidmarkt so zu verteilen, dass eine weitgehend ebene Fläche (Planum) entsteht. Dies ist jedoch zwingend notwendig, um sicherzustellen, dass die darüber herzustellende Betonschicht letztlich in allen Bereichen ausreichend dick ist und somit den Vorgaben der Statik entspricht.

Es wird angestrebt, die Betonage nun in der 48. Kalenderwoche (ab dem 28./ 29. November) durchzuführen. Ob dies gelingt, ist im Wesentlichen davon abhängig, ob die für die Verfüllung erforderlichen 1.360 Kubikmeter Beton (rund 170 Ladungen) zu diesem Zeitpunkt geliefert werden können. Sobald ein konkreter Termin feststeht, informieren wir hierüber.

- GuM -